



# Kletterhalle „felsenfest“ in Saalfelden eröffnet!

Die neueste und modernste Kletterhalle Österreichs steht jetzt in Saalfelden.

Der 7. Juli 2012 war für die Kletterer in und im weiteren Umfeld von Saalfelden ein wichtiger und lang ersehnter Termin: Die Kletterhalle felsenfest wurde offiziell ihrer Bestimmung übergeben. Im Rahmen einer ansprechenden Feier in Anwesenheit von Hochwürden Herrn Dechant Roland Rasser, von Abgeordneten der Landesregierung Salzburg, der Stadtgemeinde Saalfelden, des Bürgermeisters der Stadt Zell am See, zahlreicher Sportfunktionäre und viel Publikum wurde den Gästen ein kurzer Überblick über die Entstehungsgeschichte und Funktion der Halle von ihrem Geschäftsführer Ing. Georg Kysela geboten.

Vor 2 ½ Jahren initiierte ein Team aus insgesamt elf jungen, begeisterten Kletterern die Errichtung der Kletterhalle. Auf die Vorbereitung wurden zwei Jahre verwendet: Standort, Planung, Finanzierung, technisches Know-how, Größe, günstigste Bauweise für einen ökonomischen Betrieb – es wurde an alles gedacht. Nur so war es möglich, die Halle letztendlich in 6 Monaten aufzubauen.

So entstanden auf 400 m<sup>2</sup> Grundfläche 1.700 m<sup>2</sup> Gesamtkletterfläche, davon 1.250 m<sup>2</sup> Indoor-Vorstiegskletterfläche, 250 m<sup>2</sup> Outdoor-Vorstiegskletterfläche, 150 m<sup>2</sup> Indoor-Boulderfläche, 50 m<sup>2</sup> Outdoor-Boulderfläche, 17,50 m Wandhöhe mit bis zu 22 m Routenlänge (bis zu 10 Meter überhängend) und eine Klettersteiganlage. Sämtliche Kletterbereiche sind mit einem speziellen Fallschutzboden versehen.

Jede Altersgruppe in allen Könnernstufen kann die Halle mit und ohne Trainer nutzen. Fürs Bouldern und Klettersteigklettern, aber auch für Therapieklettern, Kletteranalyse und spezielles Krafttraining für Kletterer ist die perfekte, hochmoderne Anlage optimal geeignet.

Der Österreichische Touristenklub hat sich an der Finanzierung der Halle beteiligt, wofür sich Geschäftsführer Georg Kysela anlässlich seiner Eröffnungsansprache bedankte. Als Gegenleistung können ÖTK-Mitglieder zu einem stark ermäßigten Eintrittspreis die Halle benutzen. Im Eingangsbereich der Kletterhalle sind die Sponsoren „verewigt“.

Josef Kysela

